

Vom Élysée-Vertrag ... zum Aachener Vertrag

Die Entwicklung der deutsch-französischen Beziehungen wird parallel zur Entwicklung der Europäischen Union dargestellt.

2023 jährt sich zum 60ten Mal die Unterzeichnung des Elysée-Vertrags. Dieser Vertrag war ein wichtiger Schritt für die Entwicklung der deutsch-französischen Beziehungen von der Aussöhnung nach den Weltkriegern zur Partnerschaft innerhalb der Europäischen Union. 2019 wurden die Vereinbarungen im Vertrag von Aachen aktualisiert und ergänzt.

Die Ausstellung wurde von Freiwilligen aus verschiedenen Regionalunionen der FAFA (Fédération des Acteurs Franco-Allemands pour l'Europe) und ihrer deutschen Partner ausgear-

beitet und wird vom Deutsch-Französischen Bürgerfonds unterstützt.

Der Partnerschaftsverein unserer Partnerstadt Saint-Gilles in der Bretagne <https://franco-alld-stgilles35.eu> ist Mitglied im Dachverband FAFA pour l'Europe. Er hat uns bei seinem Besuch am verlängerten Himmelfahrtswochenende 2023 diese Ausstellung auf 15 Rollups mitgebracht.

Wir freuen uns, dass wir diese Ausstellung den Bubenreuthern im Rathaus zeigen dürfen.

Ensemble. Deutsch-Französischer Partnerschaftsverein Bubenreuth e.V.
Vorsitzende: Dr. Hedwig Heßler

Öffnungszeiten der Ausstellung im Sitzungssaal des Rathauses, Birkenallee 51

27. Juli bis 10. September 2023

Montag	8.00 – 12.00 Uhr
Dienstag	8.00 – 12.00 Uhr
Mittwoch	8.00 – 12.00 Uhr
Donnerstag	8.00 – 12.00 Uhr und 14.00 – 17.00 Uhr
Freitag	8.00 – 12.00 Uhr
Sonntag	14.00 – 17.00 Uhr (Eingang im Untergeschoss des Rathauses)